

CLUBES

Juan Ruiz (CV Guaguas): “El voleibol español debe conseguir volver a llenar los estadios”

El presidente del club asegura que la pandemia ha permitido atraer talento de mayor nivel de otros países en los que el Covid-19 no estaba controlado.

M. R.
19 nov 2020 - 04:54



El voleibol es de los pocos deportes que ha salido beneficiado, hasta cierto punto, de la pandemia. Así lo apunta el presidente del CV Guaguas, Juan Ruiz, que ha asegurado que España ha sido capaz de atraer talento deportivo de países sudamericanos, como Brasil o Argentina, gracias a que la pandemia estaba más controlada en España. De hecho, presidente de la entidad anticipa un crecimiento exponencial de este deporte en España en los próximos dos años.

El club de Las Palmas de Gran Canaria es uno de los más históricos de España y ha vuelto a la División de Honor y tras la fusión con el CV 7 Islas que se integró en la estructura del Guaguas el pasado junio. En total, la entidad suma cinco Superligas, seis

Copas del Rey y una Supercopa. Esta temporada ha vuelto a competir en Europa, concretamente en la Segunda División Europea.

Pregunta: ¿En que estado de salud se encuentra el voleibol español?

Respuesta: Estamos hasta cierto punto bien. Hemos tenido la suerte de que la pandemia nos cogió con la liga a punto de terminar, por lo que el gran número de ingresos ya se habían conseguido.

P.: ¿Por lo tanto la pandemia no ha afectado al voleibol en España?

R.: Sí que nos afectó, está claro. Y todavía nos afecta y nos seguirá afectando porque estamos a merced de la pandemia. Pero sí que es cierto que hasta cierto punto nos ha permitido crecer.

P.: ¿Por qué?

R.: Hemos conseguido atraer talento de fuera. Jugadores de grandes países como Brasil o Argentina, de mucho más nivel, han decidido venir a España porque aquí la pandemia está mucho más controlada, aunque sea cobrando un poco menos. Esto nos ha permitido dar un gran salto deportivo.

P.: El Guaguas es uno de los históricos del voleibol español, ¿cuál es la situación económica del club ahora mismo?

R.: Estamos completamente saneados. Hemos conseguido superar esta situación sin tener que pedir ayudas y sin tener que pedir créditos. Además, para esta temporada hemos aumentado nuestros ingresos.

“Jugadores de grandes países como Brasil o Argentina han decidido venir a España porque aquí la pandemia está mucho más controlada”

P.: ¿Sigue habiendo una dependencia del dinero público en deportes minoritarios?

R.: Sigue habiendo cierta dependencia, y hay que trabajar para ir reduciéndola. Para este 2020-2021 hemos conseguido aumentar en 220.000 euros los ingresos propio, hasta los 320.000 euros.

P.: Aun así, ¿las ayudas siguen siendo una parte importante del presupuesto?

R.: Es cierto, pero es una tendencia que tiene que cambiar. En marzo la federación repartió ayudas a los clubes y ayudaron mucho a algunos clubes que los estaban pasando mal. La situación es muy diferente según que club.

P.: ¿Cuál es el nivel de profesionalismo en voleibol español?

R.: Ahora mismo nosotros tenemos a todos los jugadores con contrato y con un sueldo de, como mínimo, el salario mínimo interprofesional. Es cierto que no todos los clubes están en esta situación, pero es algo que debe llegar.

“El principal temor que tenemos es el de poder jugar y hacerlo a con públicos en los estadios”

P.: ¿Qué riesgos afrontan los clubes de cara a esta temporada?

R.: El principal temor que tenemos es el poder jugar y hacerlo a con público en los estadios. Ahora mismo podemos abrir el estadio con un aforo limitado a 600 personas, y esperamos que en enero se pueda abrir a más gente, pero sabemos que esto sólo lo puede decidir la pandemia. A mi me preocupa si la cosa se alarga más allá de enero.

P.: ¿Cuáles son los escenarios que contemplan?

R.: Sí la competición vuelve a pararse o los estadios no se pueden abrir los clubes, en general lo pasaran mal.

P.: Por lo que respecta a los retos de futuros del voleibol en España, ¿cuáles cree que son?

R.: Debemos conseguir volver a llenar los estadios, cuando la pandemia nos deje. El voleibol español debe ser capaz de atraer al público a los estadios. Hace treinta años nosotros llenábamos nuestro pabellón con 5.000 personas.

P.: ¿Y cómo se consigue eso?

R.: Mejores infraestructuras, mayor inversión en tecnología para mejorar el deporte y clubes más competitivos en Europa. Aunque hay que reconocer que este año, estamos ante la mejor liga de los últimos 25 años.

P.: En relación con las elecciones de la Real Federación Española de Voleibol, ¿tiene un candidato favorito?

R.: Sea quien sea el nuevo presidente o presidenta estaremos a su disposición para ayudar que el voleibol de este país resurja.